



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Alien6 annonce PeebleSky, une mise à jour d'OuterSpace Operator pour une intégration renforcée avec les services PaaS de Google

Paris, France – le 31 juillet 2023 - Alien6, un cabinet de conseil en stratégie IT et AI Enabler basé à Paris / Enghien-les-Bains, annonce aujourd'hui la sortie de PeebleSky, la dernière mise à jour d'OuterSpace Operator.

Cette mise à jour symbolise un pas en avant dans notre mission de rendre la gestion des algorithmes sur Kubernetes plus accessible et efficace. En offrant une intégration renforcée avec les services PaaS de Google Cloud Platform (GCP), les utilisateurs ont désormais la possibilité de tirer pleinement parti des avantages de GCP, tout en conservant la flexibilité et la simplicité qui caractérisent OuterSpace Operator.

"L'annonce de PeebleSky marque une étape importante pour nous", a déclaré Ludovic FERNANDEZ, Directeur de Alien6. "Grâce à une collaboration étroite avec Google, notre équipe a intégré OuterSpace Operator avec les services PaaS de Google. Nous croyons fermement que cette mise à jour offre à nos clients de nouvelles opportunités pour optimiser leurs opérations sur Kubernetes."

Les fonctionnalités clés de PeebleSky incluent :

- Une intégration plus étroite avec Google Kubernetes Engine (GKE), y compris Managed Prometheus en mode Autopilot
- Utilisation de Google Pub/Sub pour une messagerie robuste
- Stockage de données évolutif avec Google Cloud Storage
- Gestion efficace des bases de données avec Google Cloud SQL (PostgreSQL)
- Sécurité renforcée grâce à Google Cloud Armor

Pour plus d'informations sur PeebleSky et OuterSpace Operator, visitez :

<https://operator.outerspace.sh>

À propos de Alien6

Alien6 est un Cabinet en Stratégie IT, spécialisé dans l'adoption de l'Intelligence Artificielle - AI Enablement. Partenaire des Directions des Systèmes d'Information, le cabinet s'appuie sur une Recherche et Développement pointue et un savoir-faire unique pour accompagner les membres du Comité de Direction et acteurs de la DSI à élaborer et mettre en œuvre de nouvelles propositions de valeur, en lien avec les impératifs Structurels, Conjoncturels et Technologiques auxquels les DSI doivent faire face. Pour en savoir plus sur Alien6, visitez www.alien6.com.

Contact média

Ludovic FERNANDEZ, Directeur, contact@alien6.com



FOR IMMEDIATE RELEASE

Alien6 Announces PeebleSky, an Update to OuterSpace Operator for Enhanced Integration with Google's PaaS Services

Paris, France –July 31, 2023 - Alien6, an IT strategy consulting firm and AI Enabler based in Paris / Enghien-les-Bains, announces today the release of PeebleSky, the latest update to OuterSpace Operator.

This update marks a step forward in our mission to make the management of algorithms on Kubernetes more accessible and efficient. By offering enhanced integration with the PaaS services of Google Cloud Platform (GCP), users now could fully leverage the benefits of GCP, while retaining the flexibility and simplicity that characterize OuterSpace Operator.

"The announcement of PeebleSky is an important milestone for us," said Ludovic FERNANDEZ, Director of Alien6. "Thanks to close collaboration with Google, our team has integrated OuterSpace Operator with Google's PaaS services. We firmly believe that this update provides our clients with new opportunities to optimize their operations on Kubernetes."

Key features of PeebleSky include:

- Closer integration with Google Kubernetes Engine (GKE), including Managed Prometheus in Autopilot mode
- Use of Google Pub/Sub for robust messaging
- Scalable data storage with Google Cloud Storage
- Efficient database management with Google Cloud SQL (PostgreSQL)
- Enhanced security through Google Cloud Armor

For more information about PeebleSky and OuterSpace Operator, visit:

<https://operator.outerspace.sh>

About Alien6

Alien6 is an IT Strategy Consultancy specializing in the adoption of Artificial Intelligence - AI Enablement. As a partner to Information Systems Departments, the consultancy relies on cutting-edge Research and Development and unique expertise to assist members of the Executive Committee and IT Department actors in developing and implementing new value propositions, in line with the Structural, Cyclical, and Technological imperatives that IT Departments must face. To learn more about Alien6, visit www.alien6.com.

Media Contact

Ludovic FERNANDEZ, Directeur, contact@alien6.com